



## LOS TARRACONENSES MAS AUTORITARIANOS QUE LOS NORTEAMERICANOS

Tarragona 5.- Tal vez sea porque Tarragona es la Imperial Tarraco y tiene siglos de vivencia de la "auctoritas". Pero el hecho es que una investigación realizada el pasado mes de Noviembre por los sociólogos Pérez de Guzmán y De la Cueva entre el personal (obreros, administrativos, técnicos y directivos) de las industrias químicas del Polígono de Tarragona ha demostrado que ese personal es más autoritario que los norteamericanos.

La actitud básica genérica investigada no debe entenderse centrada en lo que vulgarmente se llama autoritarismo. Se refiere a una actitud de aceptación en abstracto del principio de autoridad tanto por encima como por debajo, como con independencia del sujeto portador de la actitud.

Los sociólogos Pérez de Guzmán y De la Cueva han replicado por primera vez en España, con su encuesta a la investigación realizada por los profesores de la Universidad de Harvard Bales y Couch. En la escala de autoritarismo un 29% de los encuestados tarraconenses se hallan en los tres niveles más altos de aceptación y respeto a la autoridad frente a un 12% de norteamericanos en esos mismos niveles superiores.